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 2 月 27 日

させて頂きました。各界各層の名士の皆さんが来

て、特に台湾から

して新潟、富山と幅広くお付き合いしているんだ

なと思いました。

今日、第

に関して、

したが、直行便自体が無くなりまして、白紙の状

態になっています。以前大浜一郎さんから話があ

りましたが、大同

新たな提案があるかと思いますので、その時に改

めて考えてみたいと思います。

ミズノスポーツの代表をしております水野さ

ん、4 月 3

で特別講演会があります

東京オリンピック・パラリンピックについて

いう事です。ポスター、案内を石垣市教育委員会

とか学校にも配布予定のようですので、石垣

として動くことはないのかなと思っております。

実行委員会を立ち上げてやっていますが、宮古、

石垣は実行委員会から外れておりますので、特別

司会進行／ 渡久地 

ロータリーソング／君が代

／トルステン・グロート氏

メークアップ／大濵 達也

会 員 総

出 席 義 務 会

出 席

欠 席

出 席

通 算 出 席 率 （ ３

ニ コＢｏｘ 

 ン Ｂｏｘ 

合    計 

            

日、那覇南

させて頂きました。各界各層の名士の皆さんが来

て、特に台湾から 20 名ぐらい来ていました。そ

して新潟、富山と幅広くお付き合いしているんだ

なと思いました。 

今日、第 10 回理事会が行われました。台東東

に関して、4 月 16 日～
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態になっています。以前大浜一郎さんから話があ

りましたが、大同 RC

新たな提案があるかと思いますので、その時に改

めて考えてみたいと思います。

スポーツの代表をしております水野さ

3 日に 13：00

で特別講演会があります

東京オリンピック・パラリンピックについて

いう事です。ポスター、案内を石垣市教育委員会

とか学校にも配布予定のようですので、石垣

として動くことはないのかなと思っております。

実行委員会を立ち上げてやっていますが、宮古、

石垣は実行委員会から外れておりますので、特別
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して新潟、富山と幅広くお付き合いしているんだ

回理事会が行われました。台東東

日～18 日の日程で考えていま
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態になっています。以前大浜一郎さんから話があ
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周年記念式典に参加

させて頂きました。各界各層の名士の皆さんが来

名ぐらい来ていました。そ

して新潟、富山と幅広くお付き合いしているんだ

回理事会が行われました。台東東

日の日程で考えていま

したが、直行便自体が無くなりまして、白紙の状

態になっています。以前大浜一郎さんから話があ

の周年記念がありまして、

新たな提案があるかと思いますので、その時に改
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日の日程で考えていま

したが、直行便自体が無くなりまして、白紙の状

態になっています。以前大浜一郎さんから話があ
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こちらでやる仕事はありません。ただ、行ける方

は早目に手を上げて、事務局まで連絡頂ければ申

し込みをしたいと思います。

海びらき

例年やっていませんので、今年度

ました

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先々週、沖縄本島に行く用事がありまして、時

間が余ったので映画を見てきました。その映画の

話題をお話したいと思います。

イパー

イラク戦争の時、アメリカのスナイパー、クリ

ス・カイルという狙撃兵なんですが、

していると

して、アメリカ海軍に入隊しまして、猟銃の腕が

かなり良かったらしくて、イラクに計

れるんです

ント・イーストウッド監督の映画でした。最初の

狙撃する時のシーンが衝撃的で、女の人と少年が

ゆっくりと歩いて行くんです。それが自爆テロの

爆弾を隠し持ってい

自爆テロのメンバー

子どもだったんです。そういう事をやっているう

ちに、

すけど、クリス・カイルはかなり高くて、

も元オリンピックの選手、モハマドという射撃手

がいて

側にも恐れられていました。

り取りがあって、結局クリス・カイルが

のところから射撃するような描写もあ

リント・イーストウッド監督はご存じのように

「硫黄島からの手紙

おりまして、

いてま

 例会記録 
 

こちらでやる仕事はありません。ただ、行ける方

は早目に手を上げて、事務局まで連絡頂ければ申

し込みをしたいと思います。

海びらきの広告協賛のお願いがありましたが、

例年やっていませんので、今年度

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

先々週、沖縄本島に行く用事がありまして、時

間が余ったので映画を見てきました。その映画の

話題をお話したいと思います。

イパー」という映画で、詳しくは言いませんが、

イラク戦争の時、アメリカのスナイパー、クリ

ス・カイルという狙撃兵なんですが、

していると。9

して、アメリカ海軍に入隊しまして、猟銃の腕が

かなり良かったらしくて、イラクに計

れるんです。そこでの状況を詳細に描いた、クリ

ント・イーストウッド監督の映画でした。最初の

狙撃する時のシーンが衝撃的で、女の人と少年が

ゆっくりと歩いて行くんです。それが自爆テロの

爆弾を隠し持ってい

自爆テロのメンバー

子どもだったんです。そういう事をやっているう

ちに、普通、射撃の距離は

すけど、クリス・カイルはかなり高くて、

も元オリンピックの選手、モハマドという射撃手

いて、1,000m

側にも恐れられていました。

り取りがあって、結局クリス・カイルが

のところから射撃するような描写もあ

リント・イーストウッド監督はご存じのように

硫黄島からの手紙

おりまして、日本側、栗林

てまたが、あくまで双方の立場で戦争を考えよ

例会記録 ２０１５年

会長あいさつ

こちらでやる仕事はありません。ただ、行ける方

は早目に手を上げて、事務局まで連絡頂ければ申

し込みをしたいと思います。

広告協賛のお願いがありましたが、

例年やっていませんので、今年度

先々週、沖縄本島に行く用事がありまして、時

間が余ったので映画を見てきました。その映画の

話題をお話したいと思います。

という映画で、詳しくは言いませんが、

イラク戦争の時、アメリカのスナイパー、クリ

ス・カイルという狙撃兵なんですが、

9・11 の事件の時に憤慨の極みに達

して、アメリカ海軍に入隊しまして、猟銃の腕が

かなり良かったらしくて、イラクに計

そこでの状況を詳細に描いた、クリ

ント・イーストウッド監督の映画でした。最初の

狙撃する時のシーンが衝撃的で、女の人と少年が

ゆっくりと歩いて行くんです。それが自爆テロの

爆弾を隠し持っていて、どう見ても親子のような

自爆テロのメンバーですが、

子どもだったんです。そういう事をやっているう

射撃の距離は

すけど、クリス・カイルはかなり高くて、

も元オリンピックの選手、モハマドという射撃手

1,000m 級の腕を持っていて、アメリカ

側にも恐れられていました。

り取りがあって、結局クリス・カイルが

のところから射撃するような描写もあ

リント・イーストウッド監督はご存じのように

硫黄島からの手紙」という映画の監督を

日本側、栗林

たが、あくまで双方の立場で戦争を考えよ

年３月４日（水）

会長あいさつ：上原

こちらでやる仕事はありません。ただ、行ける方

は早目に手を上げて、事務局まで連絡頂ければ申

し込みをしたいと思います。 

広告協賛のお願いがありましたが、

例年やっていませんので、今年度も見送る事とし

先々週、沖縄本島に行く用事がありまして、時

間が余ったので映画を見てきました。その映画の

話題をお話したいと思います。「アメリカンスナ

という映画で、詳しくは言いませんが、

イラク戦争の時、アメリカのスナイパー、クリ

ス・カイルという狙撃兵なんですが、

の事件の時に憤慨の極みに達

して、アメリカ海軍に入隊しまして、猟銃の腕が

かなり良かったらしくて、イラクに計

そこでの状況を詳細に描いた、クリ

ント・イーストウッド監督の映画でした。最初の

狙撃する時のシーンが衝撃的で、女の人と少年が

ゆっくりと歩いて行くんです。それが自爆テロの

どう見ても親子のような

ですが、初めての射撃がその

子どもだったんです。そういう事をやっているう

射撃の距離は 400m 程度

すけど、クリス・カイルはかなり高くて、

も元オリンピックの選手、モハマドという射撃手

級の腕を持っていて、アメリカ

側にも恐れられていました。彼との息

り取りがあって、結局クリス・カイルが

のところから射撃するような描写もあ

リント・イーストウッド監督はご存じのように

という映画の監督を

日本側、栗林中将側からの戦争を描

たが、あくまで双方の立場で戦争を考えよ

日（水） 

：上原 秀政

こちらでやる仕事はありません。ただ、行ける方

は早目に手を上げて、事務局まで連絡頂ければ申

広告協賛のお願いがありましたが、

見送る事とし

先々週、沖縄本島に行く用事がありまして、時

間が余ったので映画を見てきました。その映画の

アメリカンスナ

という映画で、詳しくは言いませんが、

イラク戦争の時、アメリカのスナイパー、クリ

ス・カイルという狙撃兵なんですが、160 名を殺

の事件の時に憤慨の極みに達

して、アメリカ海軍に入隊しまして、猟銃の腕が

かなり良かったらしくて、イラクに計 4 回派遣さ

そこでの状況を詳細に描いた、クリ

ント・イーストウッド監督の映画でした。最初の

狙撃する時のシーンが衝撃的で、女の人と少年が

ゆっくりと歩いて行くんです。それが自爆テロの

どう見ても親子のような

初めての射撃がその

子どもだったんです。そういう事をやっているう

程度らしいんで

すけど、クリス・カイルはかなり高くて、敵側に

も元オリンピックの選手、モハマドという射撃手

級の腕を持っていて、アメリカ

息の詰まるや

り取りがあって、結局クリス・カイルが 2,000m

のところから射撃するような描写もあります。ク

リント・イーストウッド監督はご存じのように

という映画の監督を務めて

側からの戦争を描

たが、あくまで双方の立場で戦争を考えよ

秀政 

こちらでやる仕事はありません。ただ、行ける方

は早目に手を上げて、事務局まで連絡頂ければ申

広告協賛のお願いがありましたが、

見送る事とし

先々週、沖縄本島に行く用事がありまして、時

間が余ったので映画を見てきました。その映画の

アメリカンスナ

という映画で、詳しくは言いませんが、

イラク戦争の時、アメリカのスナイパー、クリ

名を殺

の事件の時に憤慨の極みに達

して、アメリカ海軍に入隊しまして、猟銃の腕が

回派遣さ

そこでの状況を詳細に描いた、クリ

ント・イーストウッド監督の映画でした。最初の

狙撃する時のシーンが衝撃的で、女の人と少年が

ゆっくりと歩いて行くんです。それが自爆テロの

どう見ても親子のような

初めての射撃がその

子どもだったんです。そういう事をやっているう

らしいんで

側に

も元オリンピックの選手、モハマドという射撃手

級の腕を持っていて、アメリカ

の詰まるや

m

ク

リント・イーストウッド監督はご存じのように

務めて

側からの戦争を描

たが、あくまで双方の立場で戦争を考えよ 

うという意図があるようです。今回のアメリカン

スナイパーも必ずしもアメリカ側だけの立場で

はなくて、イラク過激派の立場も、双方とも家族

がいる状況の中で、これはどっちが正しいとか、

間違いとかいう

みが残る映画でした。最後の最後また、空しい事

実があるんですけど、これから見られる方の為に

あえて言いません。ぜひいい映画ですので、

めしたいと思います。

◎ 白道 

地区大会の報告をさせて頂きます。

長・幹事会がありまして、ほとんどファミリー紹

介という感じでありましたけど、

間程度、その後

がありました。プロのコ

Voice」という男子

気をつかってロータリーのメンバーが分かりそ

うな歌ばかりでした。素晴らしい音楽を聴きなが

ら、そしてご馳走を頂きながら、優雅な気分に浸

っておりました。幹事も悪くないなと、その時だ

け思いました。

私が印象に残ったのは

の米山学友の女性

って、そこのパナソニックで社長秘書をしている

んですが、その仕事の中身が、社長秘書をしてい

ると自薦他薦とか大変らしいです。その時に自分

は四つのテスト、真実かどうか、みんなに公平か、

みんなの為になるか、照らし

いると言っていました。そういう意味ではロータ

リーの青少年育成というのは世界各国で根付い

ているのかなと思いました。

もう 1 点は毛利衛さん、

国境線はありません

しいなと感じました。

を見るために遅くま

たら皆既日食が網走で見られるからという事で、

授業を抜け出して

陸をするという事で、公務員試験の二次試験をボ

イコットして着陸シーンを見たり、小さい頃から

変わっていたんでしょうね。講演内容ではありま

せんが、その影響は何だと言ったら、お母さんが

1910 年生まれで

の来た年らしいです。そのお母さんが自分はあの

うという意図があるようです。今回のアメリカン

スナイパーも必ずしもアメリカ側だけの立場で

はなくて、イラク過激派の立場も、双方とも家族

がいる状況の中で、これはどっちが正しいとか、

間違いとかいう事ではなくて、最後は本当に悲し

みが残る映画でした。最後の最後また、空しい事

実があるんですけど、これから見られる方の為に

あえて言いません。ぜひいい映画ですので、

したいと思います。
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」という男子 3 名女子

気をつかってロータリーのメンバーが分かりそ

うな歌ばかりでした。素晴らしい音楽を聴きなが

ら、そしてご馳走を頂きながら、優雅な気分に浸

っておりました。幹事も悪くないなと、その時だ

け思いました。 

私が印象に残ったのは

の米山学友の女性の方が、日本で学んでタイに戻

って、そこのパナソニックで社長秘書をしている

んですが、その仕事の中身が、社長秘書をしてい

ると自薦他薦とか大変らしいです。その時に自分

は四つのテスト、真実かどうか、みんなに公平か、

みんなの為になるか、照らし

いると言っていました。そういう意味ではロータ

リーの青少年育成というのは世界各国で根付い

ているのかなと思いました。

点は毛利衛さん、

国境線はありません」という言葉、

感じました。この方

を見るために遅くまで起きてたとか、高校になっ

たら皆既日食が網走で見られるからという事で、

授業を抜け出して見に

陸をするという事で、公務員試験の二次試験をボ

イコットして着陸シーンを見たり、小さい頃から

変わっていたんでしょうね。講演内容ではありま

せんが、その影響は何だと言ったら、お母さんが

年生まれで、76 年を周期に来るハレー彗星

の来た年らしいです。そのお母さんが自分はあの

うという意図があるようです。今回のアメリカン

スナイパーも必ずしもアメリカ側だけの立場で

はなくて、イラク過激派の立場も、双方とも家族

がいる状況の中で、これはどっちが正しいとか、

ではなくて、最後は本当に悲し

みが残る映画でした。最後の最後また、空しい事

実があるんですけど、これから見られる方の為に

あえて言いません。ぜひいい映画ですので、

 

会の報告をさせて頂きます。

長・幹事会がありまして、ほとんどファミリー紹

介という感じでありましたけど、4

会長代理を囲んでの晩さん会

がありました。プロのコーラスグループ「

名女子 3 名のグループで、

気をつかってロータリーのメンバーが分かりそ

うな歌ばかりでした。素晴らしい音楽を聴きなが

ら、そしてご馳走を頂きながら、優雅な気分に浸

っておりました。幹事も悪くないなと、その時だ

私が印象に残ったのは 3 つです。

の方が、日本で学んでタイに戻

って、そこのパナソニックで社長秘書をしている

んですが、その仕事の中身が、社長秘書をしてい

ると自薦他薦とか大変らしいです。その時に自分

は四つのテスト、真実かどうか、みんなに公平か、

みんなの為になるか、照らし合わせて

いると言っていました。そういう意味ではロータ

リーの青少年育成というのは世界各国で根付い

ているのかなと思いました。 

点は毛利衛さん、「宇宙から見た地球に

という言葉、

この方、中学の時に天の川

で起きてたとか、高校になっ

たら皆既日食が網走で見られるからという事で、

行ったり、アポロが月面着

陸をするという事で、公務員試験の二次試験をボ

イコットして着陸シーンを見たり、小さい頃から

変わっていたんでしょうね。講演内容ではありま

せんが、その影響は何だと言ったら、お母さんが

年を周期に来るハレー彗星

の来た年らしいです。そのお母さんが自分はあの

うという意図があるようです。今回のアメリカン

スナイパーも必ずしもアメリカ側だけの立場で

はなくて、イラク過激派の立場も、双方とも家族

がいる状況の中で、これはどっちが正しいとか、

ではなくて、最後は本当に悲し

みが残る映画でした。最後の最後また、空しい事

実があるんですけど、これから見られる方の為に

あえて言いません。ぜひいい映画ですので、お薦

会の報告をさせて頂きます。2 月 16 日会

長・幹事会がありまして、ほとんどファミリー紹

4 時半から 1

会長代理を囲んでの晩さん会

ーラスグループ「The 

名のグループで、

気をつかってロータリーのメンバーが分かりそ

うな歌ばかりでした。素晴らしい音楽を聴きなが

ら、そしてご馳走を頂きながら、優雅な気分に浸

っておりました。幹事も悪くないなと、その時だ

つです。1 つ目はタイ

の方が、日本で学んでタイに戻

って、そこのパナソニックで社長秘書をしている

んですが、その仕事の中身が、社長秘書をしてい

ると自薦他薦とか大変らしいです。その時に自分

は四つのテスト、真実かどうか、みんなに公平か、

合わせて仕事をして

いると言っていました。そういう意味ではロータ

リーの青少年育成というのは世界各国で根付い

宇宙から見た地球に

という言葉、やはり素晴ら

中学の時に天の川

で起きてたとか、高校になっ

たら皆既日食が網走で見られるからという事で、

、アポロが月面着

陸をするという事で、公務員試験の二次試験をボ

イコットして着陸シーンを見たり、小さい頃から

変わっていたんでしょうね。講演内容ではありま

せんが、その影響は何だと言ったら、お母さんが

年を周期に来るハレー彗星

の来た年らしいです。そのお母さんが自分はあの

うという意図があるようです。今回のアメリカン

スナイパーも必ずしもアメリカ側だけの立場で

はなくて、イラク過激派の立場も、双方とも家族

がいる状況の中で、これはどっちが正しいとか、

ではなくて、最後は本当に悲し

みが残る映画でした。最後の最後また、空しい事

実があるんですけど、これから見られる方の為に

お薦

日会

長・幹事会がありまして、ほとんどファミリー紹

1 時

会長代理を囲んでの晩さん会

The 

名のグループで、

気をつかってロータリーのメンバーが分かりそ

うな歌ばかりでした。素晴らしい音楽を聴きなが

ら、そしてご馳走を頂きながら、優雅な気分に浸

っておりました。幹事も悪くないなと、その時だ

つ目はタイ

の方が、日本で学んでタイに戻

って、そこのパナソニックで社長秘書をしている

んですが、その仕事の中身が、社長秘書をしてい

ると自薦他薦とか大変らしいです。その時に自分

は四つのテスト、真実かどうか、みんなに公平か、

仕事をして

いると言っていました。そういう意味ではロータ

リーの青少年育成というのは世界各国で根付い

宇宙から見た地球に

素晴ら

中学の時に天の川

で起きてたとか、高校になっ

たら皆既日食が網走で見られるからという事で、

、アポロが月面着

陸をするという事で、公務員試験の二次試験をボ

イコットして着陸シーンを見たり、小さい頃から

変わっていたんでしょうね。講演内容ではありま

せんが、その影響は何だと言ったら、お母さんが

年を周期に来るハレー彗星

の来た年らしいです。そのお母さんが自分はあの

彗星に乗って来たんだよと、星を見ながら言った

ので、自分の宇宙に対する憧れというのはその時

からなのかなということでした。やはり宇宙に

った人は視点が変わるなと感心させられました。

最後に屋形船ですが、皆さんいろいろ思いがあ

るでしょうから、これは皆さんからの報告を待ち

たいと思います。

◎宮良

地区大会に行くのは今回で

めて、上野

一番感動したのは料理も美味しかったんですが、

隅田川をずっと下って東京湾に向かって行くん

ですが、途中でビルのイルミネーションがすごい

なと、昼間はただの建物にしか見えないのに、

月だというのに夜はライトアップされて、観光地

である石垣島も何か少しでも取り入れる事がで

きたらなと思いました。

あとは私事ですが前回米山奨学委員で来てい

た須藤さんと連絡を取り合っていて、私の趣味で

ゴルフを

る人を紹介してもらいました。茨城の

んという方で、直接電話したら、いいですよ来て

ください、という事で茨城まで行きました

先生の話を聞くと中島

選手のアドバイザーとかをしたり、海外まで行っ

てサポート役として、その時の調子に合うクラブ、

人それぞれ

です。人それぞれスイングが違うから、やってみ

る？という事で、ぜひお願いしますという事で、

ある部屋に連れて行ってもらってスイングした

んですけど、宮良さんはこれがいいはずという事

で、

だ使用していませんが、今度小浜に行く機会を楽

しみにしています。

◎新

初めての地区大会の参加でした。大きな会場で

大会の雰囲気を味わえたのは良かったなと思い

ました。屋形船も良かったんですが、会場でのパ

ーティーも参加したかったなと思いました。次回

もあると思いま

にしたいと思います。

◎宮良

毎年地区大会を楽しみに参加させて頂いてい

ます。今年はいつも女性

原晃子さんが体調不良で参加して頂けなかった

彗星に乗って来たんだよと、星を見ながら言った

ので、自分の宇宙に対する憧れというのはその時

からなのかなということでした。やはり宇宙に

った人は視点が変わるなと感心させられました。

最後に屋形船ですが、皆さんいろいろ思いがあ

るでしょうから、これは皆さんからの報告を待ち

たいと思います。

◎宮良 幸男

地区大会に行くのは今回で

めて、上野 RC と屋形船での懇親会になりました。

一番感動したのは料理も美味しかったんですが、

隅田川をずっと下って東京湾に向かって行くん

ですが、途中でビルのイルミネーションがすごい

なと、昼間はただの建物にしか見えないのに、

月だというのに夜はライトアップされて、観光地

である石垣島も何か少しでも取り入れる事がで

きたらなと思いました。

あとは私事ですが前回米山奨学委員で来てい

た須藤さんと連絡を取り合っていて、私の趣味で

ゴルフを上手く

る人を紹介してもらいました。茨城の

んという方で、直接電話したら、いいですよ来て

ください、という事で茨城まで行きました

先生の話を聞くと中島

選手のアドバイザーとかをしたり、海外まで行っ

てサポート役として、その時の調子に合うクラブ、

人それぞれに合うクラブを選んだりしてたよう

です。人それぞれスイングが違うから、やってみ

る？という事で、ぜひお願いしますという事で、

ある部屋に連れて行ってもらってスイングした

んですけど、宮良さんはこれがいいはずという事

で、クラブ選んでもらって注文してきました。ま

だ使用していませんが、今度小浜に行く機会を楽

しみにしています。

◎新 賢次 

初めての地区大会の参加でした。大きな会場で

大会の雰囲気を味わえたのは良かったなと思い

ました。屋形船も良かったんですが、会場でのパ

ーティーも参加したかったなと思いました。次回

もあると思いま

にしたいと思います。

◎宮良 榮子

毎年地区大会を楽しみに参加させて頂いてい

ます。今年はいつも女性

原晃子さんが体調不良で参加して頂けなかった

彗星に乗って来たんだよと、星を見ながら言った

ので、自分の宇宙に対する憧れというのはその時

からなのかなということでした。やはり宇宙に

った人は視点が変わるなと感心させられました。

最後に屋形船ですが、皆さんいろいろ思いがあ

るでしょうから、これは皆さんからの報告を待ち

たいと思います。 

幸男 

地区大会に行くのは今回で

と屋形船での懇親会になりました。

一番感動したのは料理も美味しかったんですが、

隅田川をずっと下って東京湾に向かって行くん

ですが、途中でビルのイルミネーションがすごい

なと、昼間はただの建物にしか見えないのに、

月だというのに夜はライトアップされて、観光地

である石垣島も何か少しでも取り入れる事がで

きたらなと思いました。 

あとは私事ですが前回米山奨学委員で来てい

た須藤さんと連絡を取り合っていて、私の趣味で

上手くなるにはどうしたらいいかと、あ

る人を紹介してもらいました。茨城の

んという方で、直接電話したら、いいですよ来て

ください、という事で茨城まで行きました

先生の話を聞くと中島常幸

選手のアドバイザーとかをしたり、海外まで行っ

てサポート役として、その時の調子に合うクラブ、

に合うクラブを選んだりしてたよう

です。人それぞれスイングが違うから、やってみ

る？という事で、ぜひお願いしますという事で、

ある部屋に連れて行ってもらってスイングした

んですけど、宮良さんはこれがいいはずという事

選んでもらって注文してきました。ま

だ使用していませんが、今度小浜に行く機会を楽

しみにしています。 

 

初めての地区大会の参加でした。大きな会場で

大会の雰囲気を味わえたのは良かったなと思い

ました。屋形船も良かったんですが、会場でのパ

ーティーも参加したかったなと思いました。次回

もあると思いますので、来年の地区大会を楽しみ

にしたいと思います。 

榮子 

毎年地区大会を楽しみに参加させて頂いてい

ます。今年はいつも女性 3

原晃子さんが体調不良で参加して頂けなかった

彗星に乗って来たんだよと、星を見ながら言った

ので、自分の宇宙に対する憧れというのはその時

からなのかなということでした。やはり宇宙に

った人は視点が変わるなと感心させられました。

最後に屋形船ですが、皆さんいろいろ思いがあ

るでしょうから、これは皆さんからの報告を待ち

地区大会に行くのは今回で 3 回目です。今回初

と屋形船での懇親会になりました。

一番感動したのは料理も美味しかったんですが、

隅田川をずっと下って東京湾に向かって行くん

ですが、途中でビルのイルミネーションがすごい

なと、昼間はただの建物にしか見えないのに、

月だというのに夜はライトアップされて、観光地

である石垣島も何か少しでも取り入れる事がで

 

あとは私事ですが前回米山奨学委員で来てい

た須藤さんと連絡を取り合っていて、私の趣味で

なるにはどうしたらいいかと、あ

る人を紹介してもらいました。茨城の

んという方で、直接電話したら、いいですよ来て

ください、という事で茨城まで行きました

常幸とか日本を代表する

選手のアドバイザーとかをしたり、海外まで行っ

てサポート役として、その時の調子に合うクラブ、

に合うクラブを選んだりしてたよう

です。人それぞれスイングが違うから、やってみ

る？という事で、ぜひお願いしますという事で、

ある部屋に連れて行ってもらってスイングした

んですけど、宮良さんはこれがいいはずという事

選んでもらって注文してきました。ま

だ使用していませんが、今度小浜に行く機会を楽

初めての地区大会の参加でした。大きな会場で

大会の雰囲気を味わえたのは良かったなと思い

ました。屋形船も良かったんですが、会場でのパ

ーティーも参加したかったなと思いました。次回

すので、来年の地区大会を楽しみ

毎年地区大会を楽しみに参加させて頂いてい

3 名で行くんですが、上

原晃子さんが体調不良で参加して頂けなかった

彗星に乗って来たんだよと、星を見ながら言った

ので、自分の宇宙に対する憧れというのはその時

からなのかなということでした。やはり宇宙に行

った人は視点が変わるなと感心させられました。

最後に屋形船ですが、皆さんいろいろ思いがあ

るでしょうから、これは皆さんからの報告を待ち

回目です。今回初

と屋形船での懇親会になりました。

一番感動したのは料理も美味しかったんですが、

隅田川をずっと下って東京湾に向かって行くん

ですが、途中でビルのイルミネーションがすごい

なと、昼間はただの建物にしか見えないのに、2

月だというのに夜はライトアップされて、観光地

である石垣島も何か少しでも取り入れる事がで

あとは私事ですが前回米山奨学委員で来てい

た須藤さんと連絡を取り合っていて、私の趣味で

なるにはどうしたらいいかと、あ

る人を紹介してもらいました。茨城の喜多和生さ

んという方で、直接電話したら、いいですよ来て

ください、という事で茨城まで行きました。その

とか日本を代表する

選手のアドバイザーとかをしたり、海外まで行っ

てサポート役として、その時の調子に合うクラブ、

に合うクラブを選んだりしてたよう

です。人それぞれスイングが違うから、やってみ

る？という事で、ぜひお願いしますという事で、

ある部屋に連れて行ってもらってスイングした

んですけど、宮良さんはこれがいいはずという事

選んでもらって注文してきました。ま

だ使用していませんが、今度小浜に行く機会を楽

初めての地区大会の参加でした。大きな会場で

大会の雰囲気を味わえたのは良かったなと思い

ました。屋形船も良かったんですが、会場でのパ

ーティーも参加したかったなと思いました。次回

すので、来年の地区大会を楽しみ

毎年地区大会を楽しみに参加させて頂いてい

名で行くんですが、上

原晃子さんが体調不良で参加して頂けなかった

彗星に乗って来たんだよと、星を見ながら言った

ので、自分の宇宙に対する憧れというのはその時

行

った人は視点が変わるなと感心させられました。 

最後に屋形船ですが、皆さんいろいろ思いがあ

るでしょうから、これは皆さんからの報告を待ち

回目です。今回初

と屋形船での懇親会になりました。

一番感動したのは料理も美味しかったんですが、

隅田川をずっと下って東京湾に向かって行くん

ですが、途中でビルのイルミネーションがすごい

2

月だというのに夜はライトアップされて、観光地

である石垣島も何か少しでも取り入れる事がで

あとは私事ですが前回米山奨学委員で来てい

た須藤さんと連絡を取り合っていて、私の趣味で

なるにはどうしたらいいかと、あ

さ

んという方で、直接電話したら、いいですよ来て

その

とか日本を代表する

選手のアドバイザーとかをしたり、海外まで行っ

てサポート役として、その時の調子に合うクラブ、

に合うクラブを選んだりしてたよう

です。人それぞれスイングが違うから、やってみ

る？という事で、ぜひお願いしますという事で、

ある部屋に連れて行ってもらってスイングした

んですけど、宮良さんはこれがいいはずという事

選んでもらって注文してきました。ま

だ使用していませんが、今度小浜に行く機会を楽

初めての地区大会の参加でした。大きな会場で

大会の雰囲気を味わえたのは良かったなと思い

ました。屋形船も良かったんですが、会場でのパ

ーティーも参加したかったなと思いました。次回

すので、来年の地区大会を楽しみ

毎年地区大会を楽しみに参加させて頂いてい

名で行くんですが、上

原晃子さんが体調不良で参加して頂けなかった



のが一番寂しい想いをしました。私が地区大会で

感じた事は、地区のクラブ紹介がありますので、

その時、石垣は大変素晴らしく二十数名参加する

ので、目立つんですが、今回は席を取る事ができ

ずに、少し残念だったなという想いがありました。

漢那さんご夫妻もせっかくお見えになっていた

んですが、せめて席だけは確保してあげたかった

なという思いで後悔をしましたので、来年はぜひ

皆さんイスを確保して、揃って石垣 RC と言った

ら、はい！と大きな声で出来るようにして頂けた

らなと思いました。 

それから私事なんですが、翌日は石糖の社長で

ありました白川さんの所に、今年は 85 歳の生ま

れ年という事を聞いていたので、3 合瓶グリーン

ボトルを持って行ったら大変喜ばれていました。

現役の時は大変元気でハツラツとしていた白川

さんもやはり年と共に、体重も 40 キロもないよ

とおっしゃって、ご夫妻で有料老人ホームで生活

されていていまして、4 時間くらいいろんな話を

しました。石垣に住んでいる私たち、そしてお年

寄りも本当に幸せだなと思いました。この幸せと

いうのはご先祖様から頂いた、私たちがこうして

暮らせるというのは、今のお年寄りのお陰様です

し、これを維持していくためにはみんなが心豊か

に、お年寄りを大事にしてやって行ければいいな

と、ご夫妻でまだお元気ですので、どうってこと

はないんですけど、私は「あ～石垣にお連れした

いな」と思って、お金も 50 万月にかかるそうで

す。石垣で 50 万出して生活できるお年寄りはい

らっしゃらないんじゃないかと思います。それに

しても白川さんよく頑張られたなと、こうして老

後も心配なく過ごせるというのは素晴らしいで

すね、という事で、帰る時は私も胸がいっぱいで、

機会があればまた訪ねたいなという思いで、来ま

した。  

小さい時も親に面倒見てもらいますが、亡くな

る時も女性は 12 年、男性は 7 年くらい人の手を

煩わせて、あの世に旅立つという事がありますの

で、やはり元気なうちに、ぱっと亡くなるという

事は本当に幸せな事ですけど、どうしても 12 年

間、7 年くらいは面倒を看てもらわなければいけ

ない人生だそうですので、心して元気で長生き、

長寿したいなと思いました。 

◎仁開 一夫 

地区大会、今回は幹事に上野 RC にセットして

もらったらという事で話しをしました。なぜ私が

こういう提案をしたかというと、いつも地区大会

が終わったら居酒屋ばっかり行って、せっかく東

京来たんだから、桜を見るとか、米山記念館を見

るとか、何か 1 つあってもいいんじゃないかなと

いう思いがあって提案しました。今回は懇親会参

加できなくて、屋形船だったんですけど、次年度

は懇親会に参加して、どこかに行ってもいいんじ

ゃないかなと、その時の会長・幹事のやり方でい

いと思います。石垣は IM、地区大会終わった後、

必ず懇親会をして団結しているというのが恒例

になっていますので、和気あいあいと団結したら、

石垣はもっと素晴らしくなるんじゃないかなと

思います。 

◎奥平 まゆみ 

去年に引き続き 2 度目の参加でした。昨年度の

玄千室先生の話も素晴らしかったですけど、今回

の毛利さん、1948 年生まれですが、すごく若々

しくてパワーを頂きました。これからの時代はロ

ーカル、リジョーナル、インターナショナル、ロ

ータリークラブもインターナショナルではある

んですが、これからグローバルロータリークラブ

を目指して下さいという言葉も印象的でした。あ

と、個が繋がるとすごい力を発揮する、一人ひと

り DNA が違うんだから、すごい可能性を秘めて

いるんですよと言う言葉に、いろいろ諦めかけて

いる、いろんなものとか、仕事、プライベートと

かと重ねあわせて考えると、本当に DNA を信じ

たいなと思いました。あと屋形船、初めてで普段

船に携わる仕事をしていながら、船が苦手で年に

1 回か 2 回乗るか乗らないかぐらいで、屋形船も

乗る前は恐怖があったんですけど、停泊していて

も揺れなくて、お料理も揚げたての天ぷらがじゃ

んじゃん来て、食べれないくらいで、本当に素晴

らしい宴会でした。その後は上野にあるスナック、

二次会にご案内戴いて、美崎町のスナックは広い

イメージなんですけど、上野にあるスナックはこ

じんまりしていて、お団子状態で席も足りないく

らいで、皆さん歌を歌ったりすごく盛り上がって

楽しませて頂きました。 

あと印象に残ったのが当日にホテルの窓から

見たら、雪が降っていて、わくわくしました。寒

い事を体験できたのは記憶に残るなと思いまし

た。来年は何が起こるのか、どういう方が講話な

さるのか楽しみにしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ドイツ出身で、
日本に住んでいます。最
初は神戸北
在は東京大井

会員です。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ドイツ出身で、5 年前から
日本に住んでいます。最
初は神戸北 RC、現 

在は東京大井 RC の 

会員です。 
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≪地区大会参加者≫

大浜 

漢那 

≪地区大会参加者≫

 勇人・小林 

 憲仁・惠子・上勢頭

≪地区大会参加者≫上原 秀政・有代・白道

 昌道・仁開

憲仁・惠子・上勢頭 保・大浜

屋形船から見る東京は

いかがでしょうか？

秀政・有代・白道

昌道・仁開 一夫・宮良

保・大浜 一郎・玉城

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まだまだ地球
は美しい！

 
屋形船から見る東京は

いかがでしょうか？

秀政・有代・白道 直行・新

一夫・宮良 幸男・宮良

一郎・玉城 守雄・順子・一美（会員

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まだまだ地球
は美しい！ 

屋形船から見る東京は 

いかがでしょうか？ 

直行・新 賢次・宮良

幸男・宮良 榮子・遠藤

守雄・順子・一美（会員

京王プラザホテルにて

賢次・宮良 薫・奥平 

榮子・遠藤 正夫・前木

守雄・順子・一美（会員 17 名 

京王プラザホテルにて

 まゆみ 

正夫・前木 繁孝・池城

 ご家族 4 名

京王プラザホテルにて 

繁孝・池城 貞光 

名 計 21 名）

 

名） 

●シロオビヒカゲ

いかにもハブが出てきそうな藪の中に住んでいます。昼間は藪の中でじっとしていて夕方になると活発に飛

び回ります。昔は西表島だけで確認されていたとありますが、現在は石垣島にも棲息しています。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 

例会場 

事務局 

T EL/FAX

URL  http://ishigaki

E-mail 

２

シロオビヒカゲ（タテハチョウ科）

いかにもハブが出てきそうな藪の中に住んでいます。昼間は藪の中でじっとしていて夕方になると活発に飛

び回ります。昔は西表島だけで確認されていたとありますが、現在は石垣島にも棲息しています。

 水曜日 12：

 ホテル日航八重山

 〒907-0013

T EL/FAX 0980-83

http://ishigaki

 ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

(今月のロータリーレート

２０１５年（平成２７年）３月

ＴＨＥ

国際ロータリー会長テーマ

ゲイリー

（タテハチョウ科） 

いかにもハブが出てきそうな藪の中に住んでいます。昼間は藪の中でじっとしていて夕方になると活発に飛

び回ります。昔は西表島だけで確認されていたとありますが、現在は石垣島にも棲息しています。

：30～13：30 

ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

83-2917 

http://ishigaki-rotary.jimdo.

ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

のロータリーレート

０１５年（平成２７年）３月

ＴＨＥ 

国際ロータリー会長テーマ

ゲイリーＣ．Ｋ．

 

いかにもハブが出てきそうな藪の中に住んでいます。昼間は藪の中でじっとしていて夕方になると活発に飛

び回ります。昔は西表島だけで確認されていたとありますが、現在は石垣島にも棲息しています。

   

0980）83-3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

jimdo.com    

ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

のロータリーレート １ドル

０１５年（平成２７年）３月１１

 ＩＳＨＩＧＡＫＩ

国際ロータリー第２５８０地区

国際ロータリー会長テーマ 

Ｃ．Ｋ．ホァン

いかにもハブが出てきそうな藪の中に住んでいます。昼間は藪の中でじっとしていて夕方になると活発に飛

び回ります。昔は西表島だけで確認されていたとありますが、現在は石垣島にも棲息しています。

3311 

 

    

ドル１１８円) 

 創立記念日

 

１１日（水） 第

ＩＳＨＩＧＡＫＩ

国際ロータリー第２５８０地区

 

ホァン 

会

副

幹

副

S A A

情 報 ・ 会

いかにもハブが出てきそうな藪の中に住んでいます。昼間は藪の中でじっとしていて夕方になると活発に飛

び回ります。昔は西表島だけで確認されていたとありますが、現在は石垣島にも棲息しています。

 

創立記念日 

第３４回 

ＩＳＨＩＧＡＫＩ 

ＷＥＥＫＬＹ

国際ロータリー第２５８０地区

石垣ロータリークラブ会長テーマ

2014-15 年度会長

会     

副  会  

幹     

副  幹  

S A A ・ 出

情 報 ・ 会

いかにもハブが出てきそうな藪の中に住んでいます。昼間は藪の中でじっとしていて夕方になると活発に飛

び回ります。昔は西表島だけで確認されていたとありますが、現在は石垣島にも棲息しています。

 1962 年 3 月

 例会（通算２６

 ＲＯＴＡＲＹ

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ

国際ロータリー第２５８０地区 

石垣ロータリークラブ会長テーマ

年度会長 

 長 ：上 原

 長 ：新   

 事 ：白 道

 事 ：宮 良

・ 出 席 ：渡 久 地

情 報 ・ 会 報 ：玉 城

いかにもハブが出てきそうな藪の中に住んでいます。昼間は藪の中でじっとしていて夕方になると活発に飛

び回ります。昔は西表島だけで確認されていたとありますが、現在は石垣島にも棲息しています。 

月 12 日 （54

例会（通算２６５０） 

ＲＯＴＡＲＹ

ＲＥＰＯＲＴ Ｎｏ．２５

石垣ロータリークラブ会長テーマ 

 上原 秀政

上 原  秀 政

  賢 次

白 道  直 行

宮 良   薫

渡 久 地  明

玉 城  守 雄

いかにもハブが出てきそうな藪の中に住んでいます。昼間は藪の中でじっとしていて夕方になると活発に飛

 

54 周年） 

 

ＲＯＴＡＲＹ 

Ｎｏ．２５４７ 

 

秀政 

政  

次 

行 

薫 

明      

雄 


